



www.1P6R.org



contact@1P6R.org



<https://www.facebook.com/107793144079767>



<https://www.youtube.com/c/UnePerspectiveLa6emeRepublique>

Au cœur d'un des problèmes les plus importants

La question, telle qu'elle émerge, celle du rouge, brun, rouge-brun ; est l'une des plus importantes de notre temps.

Nous le savons tous, à moins de se mentir à soi-même bien entendu, les voies rouges (communistes) et brunes (fascisme d'extrême-droite) sont politiquement disqualifiées. Le 20ème siècle est passé par-là. Ne demeure que des survivances, des ersatz, car en tant que telles, à elles seules ces options sont mortes.

Et puisque les néolibéraux ont réussi leur coup, celui si bien décrit par Michel Clouscard ; ils parviennent depuis 5 décennies à occuper le pouvoir sans partage, sans opposition apte à les renverser. Car ils occupent le centre de l'échiquier politique.

Pourtant, la Barbarie capitaliste ne cesse de s'amplifier. Il y a donc urgence à sortir de cette impasse.

Dès lors, face à la durable déroute, la tentation d'unir les rouges et les bruns, pour reprendre ce vocabulaire, émerge fatalement. Il transparaît même une base pour cela. Asselineau qui s'est livré à l'exercice a évalué que 72% des mesures étaient similaires dans les programmes 2022 de JLM et MLP ! Il suffit aussi d'écouter Adrien Quatennens pour que cela saute aux oreilles. Est-ce un hasard ?

C'est la voie empruntée par Soral pour n'en citer qu'un, et pas n'importe lequel.

Pour se guider, si l'on pense que la lutte des classes est le moteur de l'histoire, alors procédons à une analyse de classe. J'irai ici à l'essentiel, quitte à faire des raccourcis : Le centre (Macron) représente la Haute Bourgeoisie, à sa droite (MLP) la Petite et Moyenne Bourgeoise, et à sa gauche (JLM) le Prolétariat. Pourtant, on constate des écarts majeurs à ces représentations naturelles. D'une part, MLP recueille la majeure partie du vote ouvrier et employé, et d'autre part, JLM quant à lui voit une portion significative du vote petit bourgeois se porter sur son nom.

Bizarre non ? Tous ces gens sont-ils aveugles au point de ne pas identifier les mouvements politiques défendant le mieux leurs intérêts ?



Voilà donc une poignée de paradoxes. Allez encore un autre. Pour faire la route, nous y guider : Les recettes du passé peuvent-elles marcher ? Et parmi elles, lesquelles ? Celles ayant conduit à une Barbarie, ou bien celles ayant permis d'en sortir ?

En France pour affronter la Barbarie le CNR est souvent évoqué. Qu'est-ce-que c'était ? Une alliance de la droite et de la gauche, de 2 forces principales : Les gaullistes et les communistes. Une alliance pour d'une part résister, dans l'action immédiate donc ; et d'autre part sur un ensemble de mesures institutionnelles à mettre en place à la libération (programme "les jours heureux").

NOTEZ-BIEN LE MOT "ALLIANCE". Pas union, ni encore moins fusion ou autre agglomérat informe car n'étant pas un vecteur des intérêts d'une classe sociale particulière. Voilà bien l'erreur de ce qui est dénommé ici les rouge-brun. Travailler à l'unification de classes ayant une part significative d'intérêts divergents, opposés. A ce genre de jeu, il y a forcément une dupe.

Alliance donc. Ce qui signifie que chacun garde ses prérogatives, son indépendance. Cela s'appelle faire de la politique. Pour ma part, je crois que cette alliance, historiquement le plus souvent conjoncturelle, mais aussi inconsciente, et de plus ne tirant pas toutes les conséquences de sa situation (notamment pour ce qui concerne la suppression de la classe Haute Bourgeoise) ; je crois donc que cette alliance forme la base d'un modèle de société viable, durable. Celui du futur. Celui qui, de part cette incompréhension qu'il s'agit d'un modèle de société, émerge de nos jours de manière partielle, bancal en Chine, en Russie et ailleurs.

Si l'on croit à cela. Si l'on abandonne les chimères (enfin). Si l'on arrête "de se faire plaisir". Alors, un vrai modèle de société pérenne, car réaliste, peut se mettre en place. Cela vaut à droite, car le retour dans le passé est fatalement barbare. Mais cela vaut aussi à gauche, puisque la société sans classe est une illusion, un rêve, donc une voie dangereuse.

Dès lors quelles conséquences pour la vie politique, pour l'orientation à suivre ? Travailler à cette alliance. Se mettre d'accord sur ce qui peut nous rassembler sans nier les intérêts divergents : C'est-à-dire en tout premier lieu sur de nouvelles règles du jeu, sur la Constitution.

Pourquoi cela est-il possible ? Parce-que simultanément à ces oppositions il y également des convergences. La première d'entre elle, et non des moindres, étant la souveraineté populaire. **PLUS FONDAMENTALEMENT ENCORE, CE QUI NOUS RASSEMBLE C'EST QUE LA VRAIE GAUCHE POPULAIRE COMME LA VRAIE DROITE POPULAIRE POSENT LE POLITIQUE COMME PREMIER PAR RAPPORT A L'ECONOMIQUE.** Que c'est aux Hommes de définir eux-mêmes leur destinée, pas à la main noire du marché où à sa résultante oligarchique.



Bien entendu, cette **ABOLITION DU GRAND CAPITAL** ne saurait intervenir sans une opposition farouche de celui-ci. Cela va de soi. Les racines de la 3ème guerre mondiale qui vient de commencer sont-là. Un monde multipolaire étant par essence contradictoire avec la concentration illimitée du capital. La mondialisation étant l'inverse d'un monde où différents modèles de sociétés cohabitent. Voilà pour le cœur de l'ennemi.

MAIS N'OUBLIONS PAS SES AFFILIÉS. Ceux qui dans la Petite et Moyenne Bourgeoisie tirent parti du capitalisme mondialisé. Les cadres de grandes entreprises multinationales par exemple. A l'image de ceux qui hier bénéficiaient de rentes de la situation coloniale.

Ceux aussi parmi le Saliariat y trouvent aussi une amélioration de leur sort. Ceux que Marx appelait déjà en son temps l'Aristocratie Ouvrière. Ceux-ci ont une rente plus modeste, le plus souvent en étant juste insérés dans les institutions sociales. Cela les conduit in-fine à faire passer l'intérêt de leur organisation avant celui de leur classe, et ainsi concourir au maintien du capitalisme.

Ces deux affiliés sont les relais objectifs et subjectifs du grand capital. Ils font tout pour empêcher qu'une alternative surviennent. Ils se révèlent par la calomnie d'abord, par la violence aussi bien sûr, dont celle de l'interdiction de parler : Ne sont-ce pas là les marqueurs du fascisme véritable ?

Nul doute que les personnes concernées se reconnaîtront. Celles qui furent désorientées initialement face au mouvement des Gilets Jaunes, témoignant ainsi du côté de la barricade où ils penchaient.

Pour conclure, n'oublions pas l'essentiel, le désarroi de l'oligarchie en voyant se constituer cette alliance de classe, ce Bloc Populaire sur les ronds-points, car **EUX ILS LE SAVENT BIEN : CETTE ALLIANCE EST INVINCIBLE.**

Vive la 1^{ère} Démocratie.

Vive la 6^{ème} République.

Vive la France



Luc Laforets